



## Proceso de desafuero en contra de Alejandro Moreno, no tiene que ver con la Reforma Electoral: Mier



El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, volvió a poner sobre la mesa el tema del proceso de desafuero en contra del presidente nacional del PRI y diputado federal, Alejandro Moreno. Comentó que este proceso deberá retomarse a más tardar el próximo 15 de diciembre y, para que no vaya a prestarse a malas interpretaciones, negó que esto tenga que ver con la Reforma Electoral.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AAVflYbeKrWzOm4&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211540&parId=75F18D3264FEE48F%211513&o=OneUp>